

## Intermot 2016: Optimierter Bestseller Suzuki V-Strom 650/XT

**Als Weltpremiere stellt Suzuki die neue V-Strom 650/XT auf der Motorradmesse Intermot in Köln (Publikumstage: 5.-9.10.2016) vor. Die neue V-Strom 650 und die V-Strom 650XT treten an, um die Tradition der ersten V-Strom 650 von 2004 fortzusetzen und die Messlatte höher zu legen. Komplett überarbeitet, mit reduziertem Gewicht, gesteigerter Leistung und neuem Design startet das Adventure Bike durch.**

Das Design der V-Strom 650/XT nimmt Anleihen sowohl an der legendären Rallyemaschine DR-Z, als auch an den aktuellen RM-Z Motocross Modellen. Das Suzuki Traction Control System sorgt auch bei schwierigen Straßenverhältnissen für sicheres Vorwärtskommen. Die Sensitivität des Systems kann per Lenkerschalter in zwei Stufen gewählt werden. Die Traktionskontrolle lässt sich auch deaktivieren. (ampnet/Sm)

## Bilder zum Artikel

---



Suzuki V-Strom 650/XT.

---